28.08.2009 - 15:57 Uhi

## La première promotion d'étudiants de l'Institut littéraire suisse termine ses études de Bachelor en écriture littéraire

Bern (ots) -

 Indication: Le SLI-Flyer peut être téléchargé en format pdf sous: http://presseportal.ch/fr/pm/100004916 -

Le 4 septembre 2009, les 14 premiers étudiants du Bachelor en écriture littéraire présentent au public les textes réalisés dans le cadre de leurs thèses de Bachelor. Rattaché à la Haute Ecole des Arts de Berne (Haute école spécialisée bernoise), l'Institut littéraire suisse propose depuis octobre 2006 une formation bilingue d'auteur-e unique en Suisse. A l'orée de la remise des premiers diplômes, l'Institut littéraire dresse un bilan très positif de ses trois premières années d'existence.

Un espace et du temps pour se consacrer à l'écriture

Cette première volée (douze étudiants de langue allemande et deux de langue française) s'était inscrite au Bachelor alors que l'Institut n'existait pas encore. En plus du diplôme obtenu, la fin de ce premier cycle marque l'aboutissement d'une formation intense, qui fait une large place au développement de projets littéraires personnels et à la création artistique au sein d'une haute école d'artS - au pluriel!

Chaque étudiant s'est créé un réseau littéraire lui permettant de tisser pour l'avenir de précieux contacts. L'Institut littéraire suscite aussi de belles rencontres entre des auteurs de langues et d'horizons différents, se côtoyant depuis 2006 dans ses locaux pour y accompagner les travaux des étudiants.

Une formation de qualité reconnue

Depuis son ouverture, de nombreux auteurs de Suisse, de France et d'Allemagne sont venus enseigner à l'Institut littéraire; sa place parmi les formations artistiques est désormais reconnue et les dossiers d'inscription affluent de Suisse et d'Allemagne. En comparaison, les candidatures romandes/francophones restent moins nombreuses; cette timidité s'explique par la nouveauté que représente cette formation dans le monde littéraire de langue française.

Perspectives d'avenir et cap sur le master

Arrivés au terme de leurs études, les étudiants se destinent à des activités diverses: si certains souhaitent se consacrer principalement à l'écriture, d'autres envisagent de travailler pour des événements culturels ou dans l'édition; d'autres encore poursuivront leurs études au niveau Master ou en ajoutant un Bachelor à leur cursus.Pour l'Institut littéraire, la fin du premier Bachelor est le signe d'une consolidation; il projette notamment de développer ses collaborations et les échanges avec des institutions partenaires en Suisse, en France et en Allemagne, élargissant ainsi l'horizon littéraire et pratique des étudiants. Par ailleurs, une spécialisation en écriture littéraire de niveau Master sera possible dès la rentrée 2010, dans le cadre du Master in Contemporary Arts Practice de la HEAB.

4 septembre à 20h: Lectures publiques des premiers travaux de Bachelor en écriture littéraire

Institut littéraire suisse Rockhall IVFaubourg du Lac 99 2502 Bienne Toutes les informations sur: www.institutlitteraire.ch

Contact:

Marie Caffari Directrice de l'Institut littéraire Suisse Tél.: +41/31/848'39'02 E-Mail: marie.caffari@hkb.bfh.ch

 $\label{thm:presseportal.ch/fr/pm/100004916/100588922} Diese \ Meldung \ kann \ unter \ \underline{https://www.presseportal.ch/fr/pm/100004916/100588922} \ abgerufen \ werden.$